



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s SPS SALON de Provence

Agression violente au centre de détention de Salon de Provence

Ce jour vers 11h50 lors de la distribution du repas au bâtiment B et au niveau du rez-de-chaussée sur l'aile de gauche un de nos pensionnaires coutumier des faits de violence s'en est pris aux surveillants d'étage avec une arme artisanale.

Grâce à leur professionnalisme et à leur courage les agents ont réussi à Maîtriser le forcené qui a été placé au quartier disciplinaire.

Le bilan est lourd pour le personnel, il fait état d'un blessé pris en charge au niveau des urgences de l'hôpital de Salon de Provence.

Que faut-il pour que notre direction prenne les mesures qui s'imposent face à une frange de la population carcérale de plus en plus violente.

Ne laissons pas les agressions violentes de nos pensionnaires rythmées notre quotidien.

Le SPS apporte tout son soutien à nos collègues qui sont intervenus dans cette situation périlleuse ainsi qu'à notre collègue blessé lors de cette vile agression.

Le SPS salut le courage et demande que l'ensemble des intervenants soit Récompensés comme il se doit.

Le SPS demande qu'une sanction disciplinaire exemplaire, sans équivoque soit prise par la direction de l'établissement et que cet énergumène soit transféré dans les plus brefs délais.

Facebook PACA/Corse

